

## Programa 'Colinas más Verdes' recuperará zonas afectadas por incendios

La iniciativa se lanzará este jueves 19 de septiembre, promoviendo la siembra de miles de árboles con el apoyo de diferentes instituciones.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Con el objetivo de recuperar las zonas de **Cristo Rey, Cerro de la Bandera y Cerro Gordo** que fueron afectadas tras los recientes incendios forestales, la gobernadora del Valle, Dilian Francisco Toro, lidera la **reforestación** de estas áreas con el **programa 'colinas verdes'**. En un trabajo conjunto con la CVC, el Dagma, la Alcaldía de Cali, Alcaldía de Yumbo y la Gobernación del Valle del Cauca se desarrollará un proceso de reforestación con el fin de **minimizar las secuelas dejadas** por las llamas **durante la segunda temporada seca** del año.

Dicha iniciativa se lanzará este jueves 19 de septiembre, **promoviendo la siembra de miles de árboles**, además de hacer una parte de la compensación arbórea que debe hacer el contratista de la segunda calzada de la vía Cali – Candelaria, se haga en estas colinas devastadas por el fuego.

Por su parte, se realizará la siembra de especies que permitan recuperar estas áreas por lo que se tiene programada una **'donatón'** de árboles a finales del mes en curso. Diego Victoria, coordinador del Comité Departamental de Medio Ambiente, Codeparh señaló que: "los días 25 y 26 de septiembre en diferentes sitios de acopio, los cuales serán comunicados por la CVC en diferentes sitios de la ciudad, también el tipo de árbol que se requiere; recordemos que **no es un árbol de bosque húmedo tropical, sino de bosque seco**, entonces vamos a dar los listados".

Lea también:

[Procuraduría suspendió investigación por nómina paralela contra Gobernadora del Valle \(https://90minutos.co/procuraduria-suspendio-investigacion-nomina-paralela-gobernadora-valle-16-09-2019/\)](https://90minutos.co/procuraduria-suspendio-investigacion-nomina-paralela-gobernadora-valle-16-09-2019/)

Por otro lado, el próximo sábado 12 de octubre se realizará la **jornada de 'sembraton' en las áreas impactadas**. "En estas tres colinas, de una forma organizada, se hará la jornada con la invitación a la sociedad ambientalista que **pondera realmente el valor que tienen nuestros árboles** y que estas áreas deberíamos verlas no solo más verdes, sino produciendo el oxígeno", agregó Victoria.

Anteriormente la Gobernadora del Valle del Cauca anunció la **convocatoria de las entidades ambientales** y demás autoridades de Cali y del departamento para que se sumaran a la **recuperación de los cerros**. "Estamos en estos momentos tratando con la CVC y otros

organismos de iniciar una reforestación, de poder lograrlo, no importa que se demore, pero hay que hacerlo desde ya”, señaló la mandataria.

Vale recordar que la gobernadora ofreció una **recompensa a quien entregara información** que permita ubicar a **los responsables de las conflagraciones**. “En este caso estamos dando información de hasta diez millones de pesos a quien nos informe sobre **quiénes inician este tipo de incendios** y que de verdad nos están haciendo daño a todos los vallecaucanos”.

**Otras noticias:**

Soldado del Ejército rescató a sobrevivientes de tragedia aérea en Popayán  
(<https://90minutos.co/soldado-rescato-sobrevivientes-accidente-aereo-popayan-16-09-2019/>)